

ABSTRAK

Fauziyah, Lana. 2023. *Implementasi Pembiasaan Shalat Dhuhur Berjamaah Dalam Membentuk Karakter Religius Siswa SMK Darut Taqwa Purwosari*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Agama Islam. Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Muhammadiyah, M. PdI

Kata Kunci : Pembiasaan, Pembentukan Karakter Religius

Sebuah pembiasaan yang baik sangatlah perlu dilakukan dalam membangun karakter religious. Pembiasaan yang baik dapat dilakukan melalui kegiatan program tambahan yang ada di sekolah. Pembiasaan program yang dilakukan diharapkan dapat menjadi bekal siswa pada masa berikutnya.

Tujuan dalam penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui pelaksanaan pembiasaan shalat dhuhur berjamaah di SMK Darut Taqwa Purwosari. (2) untuk mendeskripsikan karakter religius yang terbentuk melalui program shalat dhuhur berjamaah. (3) untuk mengetahui hambatan dan solusi yang dilakukan madrasah dalam membiasakan program shalat dhuhur berjamaah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian lapangan study kasus. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) pembiasaan shalat dhuhur berjamaah yang ada di SMK Darut Taqwa ini dapat membentuk karakter religius. (2) semenjak adanya shalat dhuhur berjamaah siswa dapat menumbuhkan karakter yaitu karakter religius yang mana bisa mengerti pada saat bergantian berwudhu, baris dengan rapi ketika shalat, tidak bergurau sendiri. (3) mengenai hambatan shalat dhuhur berjamaah yang ada di SMK Darut Taqwa yaitu : (a) terlambat datang karena masih ada yang ke toko nggk langsung ke masjid diberi hukuman push up (b) menertibkan siswa perempuan yang sedang datang bulan atau haid suruh menulis surat-surat pendek (c) faktor longkungan rumah, wali kelas kerjasama dengan orang tua agar dirumah tetap terbiasa dengan shalat dhuhur berjamaah.

ABSTRACT

Fauziyah, Iana. 2023. Implementation of Habituation of Dhuhr Prayers in Congregation in Shaping the Religious Character of Students of SMK Darut Taqwa Purwosari. Thesis. Department of Islamic Education. Faculty of Islamic Religion. Yudharta University Pasuruan. Advisors: Muhammadiyah, M. Pdi

Keywords: Habituation of Dhuhr Prayers In Congregation, Religious Character Building

A good habituation really needs to be done in building religious character. Good habituation can be done through additional program activities in schools. The habituation of the program carried out is expected to be a provision for students in the next period.

The aims of this study were: (1) to find out the habituation of congregational midday prayers at Darut Taqwa Purwosari Vocational School. (2) to describe the religious character formed through the Dhuhr prayer program in congregation. (3) to find out the obstacles and solutions carried out by madrasas in getting used to the Dhuhr prayer program in congregation. This study used a descriptive qualitative approach with a case study field research type. The techniques used in this research are observation, interviews, and documentation.

The results of this study indicate that (1) the habit of praying dhuhr in congregation at Darut Taqwa Vocational School is so that students when they come home from school are no longer bothered by praying dhuhr in congregation because they have already done it at school, and get students used to praying in congregation. (2) since the Dhuhr prayer in congregation, students can develop character, namely religious character which can understand when taking turns doing ablution, line up neatly when praying, not unraveling alone. (3) regarding the obstacles to congregational midday prayers at Darut Taqwa Vocational High School, namely: (a) arriving late because there are still those who go to the shop or not directly to the mosque are given a push-up penalty (b) discipline female students who are menstruating or menstruating and are told to write a letter -short letter (c) the home environment factor, the homeroom teacher cooperates with parents so that the house remains accustomed to congregational midday prayers.

مستخلص البحث

فوزية ، لانا. ٢٠٢٣. تنفيذ عادة صلاة الظهر الجماعية في تكوين الطابع الديني لطلبة المدرسة الثانوية المهنية داروت التقوى بوروساري. أطروحة. قسم التربية الدينية الإسلامية. كلية الدين الاسلامي. جامعة يودارتا باسوروان. المشرف : محمدا.

الكلمات الاساسية: عادة صلاة الظهر الجماعية ، تكوين الشخصية الدينية

التعود الجيد يحتاج حقًا إلى القيام به في بناء الشخصية الدينية. يمكن التعود الجيد من خلال أنشطة البرنامج الإضافية في المدارس. من المتوقع أن يكون تعويد البرنامج المنفذ بمثابة توفير للطلاب في الفترة القادمة

أهداف هذه الدراسة هي: (١) التعرف على عادة صلاة الظهر الجماعية في مدرسة داروت التقوى بوروساري المهنية. (٢) لوصف الشخصية الدينية التي تشكلت من خلال برنامج صلاة الظهر في الجماعة. (٣) معرفة المعوقات والحلول التي تقوم بها المدارس في التعود على برنامج صلاة الظهر في الجماعة

يستخدم هذا البحث منهجا وصفيا نوعيا مع نوع من البحث الميداني لدراسة الحالة. التقنيات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثي أظهرت نتائج هذه الدراسة أن (١) عادة صلاة الظهر الجماعية في ثانوية المهنية داروت تقوى هي أن الطلاب عند عودتهم إلى المنزل من المدرسة لم يعودوا مرتبكين مع صلاة الظهر الجماعية لأنها تتم في المدرسة ، وتعويد الطلاب على صلاة الجماعة. (٢) نظرا لوجود صلاة الظهر الجماعية ، يمكن للطلاب تنمية الشخصية ، وهي شخصية دينية يمكن أن تفهم عند الوضوء بالتناوب ، وتصطف بدقة عند الصلاة ، ولا تتفكك بمفردها. (٣) فيما يتعلق بالعقبات التي تحول دون صلاة الظهر الجماعية في ثانوية المهنية داروت تقوى ، وهي: (أ) الوصول المتأخر لأنه لا يزال هناك أولئك الذين يذهبون إلى المتجر وليس مباشرة إلى المسجد يعاقبون بالضغط (ب) تأديب الطالبات الحائض أو يطلب منهن كتابة رسائل قصيرة (ج) عوامل المنزل طويلة الأمد ، يتعاون معلمو الفصل المنزلي مع أولياء الأمور حتى يظلوا معتادين في المنزل على صلاة الظهر الجماعية